
„Fit ab 50“

Radtour und Besinnung im Kloster Vinnenberg

Everswinkel (gl). Gut gelaunt ist kürzlich die „Fit ab 50“-Gruppe vom Magnusplatz zum Kloster Vinnenberg gestartet. Über die Große Heide, Müssingen, Eimen vorbei am Hörster Heidensee ging es über den Beverstrang zum Kloster Vinnenberg.

Dort stärkte sich die Gruppe im gegenüberliegenden Gasthof „Zum kühlen Grund“ im Garten an der Bever mit Kaffee und Kuchen. Anschließend besuchten die Teilnehmer die Kirche des Klosters, in der fast 800 Jahre die Benediktinerinnen gebetet haben.

Sie richteten den Blick in strenger Klausur ganz nach innen, um Gott in sich selbst zu suchen und zu finden, abgeschieden von der Welt in bewährter kontemplativer Tradition. Nachdem die Mitfahrer eine Zeit lang innegehalten hatten, ging die Fahrt über Milte,

Eimen und einer kleinen Rast an der Ems zurück nach Everswinkel. Für die Fahrt nach Detmold zum Advent im Paderborner Dorf am 6. Dezember sind noch Plätze frei.

 **Anmeldungen bei Hermann Dirksen**, ☎ 02582/9566.